## **ROTTENMANN**

Bauer-Ausstellung verlängert

Vom 20. Juni bis zum 31. Juli präsentierte der Schladminger Künstler Herbert Bauer in der Volksbank Rottenmann eine Ausstellung unter dem Motto "Hommage an Hundertwasser". Die ausgestellten Werke fanden so großen Anklang, dass die Ausstellung nun bis 29. August verlängert wurde.

Inzwischen arbeitet der Künstler an weiteren Ausstellungen im In- und Ausland. Nebenbei ist Bauer immer wieder auch als kreativer Gestalter von Logos und Signets tätig. So gestaltete er auch das Jubiläumsabzeichen zum 100-jährigen Bestand des Heimatvereines "d' Dochstoana" in Schladming. Das Logo zierte auch alle Aussendungen und Ankündigungen des Vereines – es wirkte als Magnet auf den Betrachter.



